

## Serahkan Bantuan Paket Lebaran Simbolis Ke Anggota Kodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Apr 18, 2022 - 21:01



Surabaya,- Dalam rangka program kegiatan “Pemberian Bantuan Paket Lebaran”, hari ini Dandim Kolonel Inf Sriyono, S.I.P , bersama dengan bapak Valentino perwakilan dari Yayasan Buddha Tzu Chi Indonesia secara simbolis menyerahkan langsung Bantuan Paket Lebaran kepada anggota kodim 0830/Surabaya Utara di lapangan Makodim Jl. Gresik No. 52 Kec. Krembangan, senin siang (18/04).

Dalam sambutannya dandim Kolonel Inf Sriyono mengatakan, Siang ini kodim Surabaya Utara beserta dengan yayasan buddha tzu chi bekerja sama untuk membagikan sembako berbagi bingkisan lebaran, saya pribadi dan mewakili keluarga besar kodim 0830/ Surabaya utara mengucapkan banyak terima kasih kepada pak Valentino selaku perwakilan dari yayasan buddha tzu chi atas bantuan, perhatian dan kerjasamanya, tuturnya.

Harapannya adalah bisa meringankan membantu akan kebutuhan anggota kodim termasuk warga masyarakat yang membutuhkan, ada 2000 paket yang sudah kita bagikan kepada warga yang berhak dan memang hari ini adalah hari terakhir momentnya adalah kita (kodim 0830/Surabaya Utara) karena memang saya sampaikan untuk di bagikan di wilayah terlebih dahulu baru kita, sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada pimpinan yayasan buddha tzu chi atas kerjasamanya, mudah-mudahan segala kegiatan niat baik kita ini di ridhoi oleh Tuhan YME, ucapnya.

Bapak Valentino perwakilan dari Yayasan Buddha Tzu Chi juga Menambahkan, bahwasannya kita di bulan ramadhan ini bisa bekerjasama dengan kodim 0830/Surabaya Utara dan saya juga mengucapkan terima kasih kita bisa berbagi melakukan bakti sosial dan bersama-sama bersinergi untuk membantu meringankan beban warga masyarakat terutama di masa pandemi seperti saat ini, ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan penyaluran bantuan sosial diantaranya, Komandan Kodim 0830/SU Kolonel Inf Sriyono S.IP, Bapak Valentino (Perwakilan Buddha Tzu Chi), Kepala Staf Kodim 0830/SU Letkol Arh Drs. Adnan, Para Perwira Staf, Anggota Kodim, PNS dan Pramuka.(st).